



ECHANGE AVEC LA VILLE DE VALENCIA

publié le 02/04/2018 - mis à jour le 20/10/2020

ECHANGE AVEC LA VILLE DE VALENCIA

C'est avec beaucoup de joie que nous avons reçu du 21 au 27 mars nos correspondants espagnols : 39 élèves, âgés de 13 à 16 ans, provenant de deux établissements scolaires de la ville de Valencia : l'établissement I.E.S José Ballester Gozalvo et l'établissement I.E.S Escultor en Francesc Badia.

A leur descente du car, l'excitation était palpable : des rires, de l'appréhension... Mais, nos élèves de troisième étaient là avec leurs familles pour les accueillir, les rassurer et très naturellement les échanges ont commencé.

Jeudi 22 mars

Dès 8h30, les élèves espagnols et leurs professeurs ont été accueillis par M. Delannoy, Principal du Collège.



Accueil au self autour d'un pot.

A 12h30, ils y sont retournés pour partager un bon repas avec leur correspondant.



Nos correspondants espagnols avant de partir à la découverte de la ville de Poitiers.

Du beau temps et de la bonne humeur pour leur première journée chez nous !

La visite des châteaux de la Loire, du village d'Oradour sur Glane et du Parc du Futuroscope et un week-end en famille ont complété le programme du séjour des espagnols.

Mardi 27 mars

Elèves espagnols et français au Parc du Futuroscope !

Très bonne journée pour tous (jeunes et moins jeunes) mais à 16h00...c'est le moment de la séparation.

Un moment difficile car des liens se sont créés en quelques jours seulement.

Ne soyez pas tristes ! On vient vous voir très très vite !

A suivre...



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.